

BERITA PERDAGANGAN

Biro Hubungan Masyarakat
Gd. I Lt. 2, Jl. M.I. Ridwan Rais No. 5, Jakarta 10110
Telp: 021-3860371/Fax: 021-3508711
www.kemendag.go.id



ITPC Lagos Usung Produk Halal dan Sosialisasikan Jakarta Muslim Fashion Week di Halal Expo 2023

Lagos, 5 September 2023 – Kementerian Perdagangan melalui Indonesian Trade Promotion Center (ITPC) Lagos menampilkan produk makanan dan minuman yang memiliki sertifikat halal pada pameran dagang Halal Expo 2023 pada 29--31 Agustus 2023 di Landmark Center, Lagos, Nigeria. ITPC Lagos juga mempromosikan Jakarta Muslim Fashion Week (JMFW) yang dihelat bersamaan dengan Trade Expo Indonesia pada 19--22 Oktober 2023 mendatang di Indonesia.

"ITPC Lagos membawa dua perusahaan dan organisasi diaspora Indonesia yang berpartisipasi secara langsung serta menampilkan produk dan informasi pada stan ITPC Lagos. PT Amerta Indah Otsuka menampilkan produk minuman ionik dan Indonesian Ladies Community (ILC) yang menampilkan berbagai makanan halal nusantara," jelas Kepala ITPC Lagos Hendro Jonathan pada hari ini, Selasa (5/9).

Nigeria memiliki populasi penduduk muslim yang besar dan Indonesia juga dikenal sebagai negara dengan populasi penduduk muslim terbesar di dunia. Kedua negara memiliki badan sertifikasi halal yang baik dan diakui di luar negeri. Oleh sebab itu, paviliun Indonesia menjadi tempat favorit pengunjung. Hal ini terlihat dari 15 *inquiry* tertulis pengunjung stan ITPC Lagos untuk PT Amerta Indah Otsuka.

"Nigeria memiliki jumlah populasi penduduk muslim lebih dari 100 juta jiwa. Hal ini merupakan pasar yang potensial untuk produk-produk yang memiliki sertifikat halal. Buyer halal Nigeria tidak perlu selalu melihat ke Paris, London, atau Dubai. Mereka bisa datang ke Indonesia untuk menyaksikan dan mencoba keunggulan dan keberagaman produk halal Indonesia. Kami juga mengundang buyer Nigeria untuk hadir pada gelaran Jakarta Muslim Fashion Week (JMFW) bulan depan," urai Hendro.

Selain Indonesia, negara-negara Asia lain juga mengikuti pameran tersebut di antaranya adalah Malaysia dan Turki. Keduanya juga memiliki badan sertifikasi halal yang diakui dunia.

"Dalam pameran ini, ITPC Lagos berkesempatan untuk membagikan regulasi halal di Nigeria dan juga berbagai keuntungan yang didapat oleh produk yang memiliki sertifikat halal di pasar Indonesia. Selain itu, Indonesia juga merupakan target pasar dari produk-produk bersertifikat halal dari luar negeri bahkan dari negara yang bukan mayoritas muslim," sambung Hendro.

Berdasarkan sumber dari Badan Statistik Nigeria (Nigerian Bureau of Statistics), demografi populasi Nigeria berdasarkan agama memiliki distribusi Muslim 53,5 persen, Katolik 10,6 persen, Kristen 35,3 persen, dan kepercayaan lain 0,6 persen. Dengan demikian, sertifikasi halal menjadi sangat penting untuk pasar Nigeria, terutama di Nigeria bagian Utara tempat mayoritas penduduk muslim Nigeria berada.

Berdasarkan data yang diolah kementerian Perdagangan, total perdagangan Indonesia dan Nigerian pada pada Januari—Juni 2023 mencatatkan nilai USD 2,14 miliar. Tren penurunan sebesar 5,28 persen dibandingkan periode yang sama tahun lalu.

Ekspor nonmigas Indonesia ke Nigeria pada periode tersebut tercatat USD 248,6 juta sementara impor nonmigas Indonesia dari Nigeria USD 59,9 juta. Ekspor nonmigas Indonesia tersebut meningkat 11,48 persen dibandingkan periode yang sama tahun lalu.

Sekilas tentang Halal Expo 2023

Halal Expo 2023 merupakan pameran dagang internasional yang menampilkan produk-produk yang memiliki sertifikasi halal seperti makanan, minuman, fesyen, dan sebagainya. Pameran ini merupakan pameran internasional bertemakan halal kedua di Nigeria. Sebelumnya, pameran ini dilaksanakan di Abuja pada 2021 silam. Pameran tersebut bertujuan untuk mengembangkan peluang produk halal di Nigeria karena Nigeria memiliki jumlah pasar produk halal yang cukup besar.

Pameran tersebut diselenggarakan Abuja Chamber and Commerce and Industry (ACCI) bekerja sama dengan Afrexpo Limited. Pameran tersebut melibatkan beberapa stakeholder di Nigeria yang berkaitan dengan produk halal di antaranya adalah Islamic Chamber Halal Services. (ICHS), Halal Certification Authority (HCA), dan Nigerian Association of Chambers of Commerce, Industry, Mines and Agriculture (NACCIMA).

--selesai--

*Sumber: Indonesian Trade Promotion Center (ITPC) Lagos
Disunting oleh Biro Hubungan Masyarakat Kementerian Perdagangan*